



Distrito de Servicios Comunitarios de Biola

Reunión Regular – Junta Directiva
19 de diciembre de 2024
Centro Comunitario Biola, 6:00 P.M.
4925 N. Seventh
Street Biola, CA

Se programa una reunión ordinaria de la Junta Directiva del Distrito de Servicios Comunitarios de Biola para el jueves 19 de diciembre de 2024 a las 6:00 p.m. en la oficina del Distrito, ubicada en 4925 N. Seventh Street, Biola, CA 93606. De acuerdo con los Estatutos y Normas de Procedimiento del Distrito, este Aviso de Reunión Ordinaria deberá ser entregado a cada Director con al menos 72 horas de anticipación a la reunión y publicado en los lugares especificados y en la Oficina del Distrito.

AGENDA

LA CEREMONIA DE APERTURA - 6:00 P.M.

Juramentos de Cargo para los Nuevos Miembros Elegidos de la Junta

Convocan A La Orden

Lista De Asistencia

Jennifer Duarte- Presidente
Carlos Rodriguez-Vicepresidente
Eugenio Gutierrez – Miembro de la Junta Directiva
Kinverly Suarez- Miembro de la Junta Directiva
Vacante - Miembro de la Junta Directiva

Juramento De Lealtad

Temas de la Agenda

- 1. Entrega del Premio al Reciclador del Año 2024 a la Escuela Primaria Biola-Pershing y Reconocimiento Anual**

Billie Hansen, Gerente de Programas de Reciclaje de Mid Valley Disposal

Acción Recomendada

Entrega del Premio

- 2. COMENTARIO PÚBLICO**

Esta parte de la reunión está reservada para los miembros del público que deseen dirigirse a la Junta sobre cualquier asunto dentro de la jurisdicción de la Junta, incluidos los puntos en esta agenda. Los comentarios del público no deben exceder de tres (3) minutos, a menos que el límite de tiempo sea modificado por el presidente de la junta. Los comentarios múltiples sobre el mismo tema se limitarán a un total de 15 minutos. Se les pedirá a los oradores, aunque no es obligatorio, que se identifiquen y mencionen el tema de su comentario. Los comentarios sobre los puntos listados como Audiencia Pública en la agenda deberán hacerse una vez que se abra la audiencia. La Junta tiene prohibido por ley tomar cualquier acción sobre asuntos que no estén en la

agenda, y no se debe sacar ninguna conclusión adversa si la Junta no responde a los comentarios públicos en este momento.

Cualquier documento que deba ser presentado a la Junta Directiva como material impreso solo será aceptado si se entrega al Secretario de la Junta para su distribución.

NEGOCIOS NUEVOS

3. **Reorganización Anual de la Junta Directiva:**
Elección de los Oficiales de la Junta
Jennifer Duarte, Presidenta, Junta Directiva de Biola CSD Nominaciones para la Junta y Elección de Oficiales

Elección del Presidente de la Junta
Elección del Vicepresidente
Elección del Tesorero
Elección del Secretario
4. **Aprobación del Calendario de Reuniones de la Junta 2024**
Elaine Cervantes, Gerente General, Biola CSD Acción
5. **ORDEN DEL DÍA DE CONSENTIMIENTO**
Los asuntos enumerados en el Calendario de Consentimiento se consideran rutinarios y serán aprobados como un solo punto mediante una única moción y un solo voto. No habrá discusión separada de estos puntos. Si se desea una discusión, un miembro de la Junta puede solicitar que se retire un punto del Calendario de Consentimiento antes de que se tome alguna acción, y el/los punto(s) se considerarán por separado.
 - (a) **Aprobación del Acta de la Reunión Ordinaria**
fecha del 21 de noviembre de 2024
 - (b) **Aprobación de los estados financieros** Moción para Aprobar
finalizando el 30 de noviembre de 2024
6. **Comunicaciones de los Miembros de la Junta** Información
Esta es una oportunidad para que cualquier miembro de la Junta haga un anuncio, informe brevemente sobre sus actividades o haga una pregunta para aclarar asuntos relacionados con la jurisdicción de la Junta.
7. **Informes del Personal** Información
Adjunto se encuentran los informes del personal del Distrito.
8. **AJORNAMIENTO**
La próxima reunión regular de la Junta Directiva será el jueves 16 de enero de 2025.

Nota: Los temas de la agenda pueden no presentarse en el orden en que están listados. Los materiales relacionados con un tema de esta agenda que son documentos públicos y se presentan después de la distribución y publicación de la agenda están disponibles para la inspección pública en la oficina del Distrito, ubicada en 4925 N. Seventh Street Biola, CA 93606, durante el horario laboral normal. Los documentos que son públicos proporcionados por otros durante una reunión estarán disponibles en la misma ubicación durante el horario laboral después de la reunión. En cumplimiento con la Ley de Estadounidenses con Discapacidades, si necesita asistencia para participar en esta reunión, comuníquese con el Distrito al (559) 843-2657 al menos 72 horas antes de la reunión para permitir que el Distrito haga los arreglos razonables necesarios para asegurar la accesibilidad a esta reunión.

Fecha _____

Jennifer Duarte - Presidenta de la Junta Directiva

Marisol Camacho – Secretaria de la Junta